

## Auch 2024 wieder viel geboten beim Jugendrotkreuz Straubing-Bogen



Die Gruppenleitungen im Jugendrotkreuz Straubing-Bogen mit Leiter der Jugendarbeit Marvin Kliem (l.), den stellvertretenden Leiterinnen der Jugendarbeit Nicole Rozek (7.v.l.) und Katrina Achatz (6.v.r.) sowie dem stellvertretenden Kreisgeschäftsführer des BRK Martin Doering (1.v.r.)

Am Freitag, 22. März fand im Kreisverband des Bayerischen Roten Kreuzes in Straubing die Frühjahrskreisversammlung des Jugendrotkreuzes Straubing-Bogen statt.

Zunächst begrüßte Marvin Kliem, der Leiter der Jugendarbeit, alle anwesenden Ortsgruppen und Gäste und gab im Anschluss gemeinsam mit den stellvertretenden Leiterinnen der Jugendarbeit, Katrina Achatz und Nicole Rozek, einen Bericht über das vergangene Jahr auf Kreisebene zurück. So fand der alljährliche Kreiswettbewerb 2023 in Straubing statt. Zwei Ortsgruppen aus Neukirchen und Pilgramsberg konnten den Kreisverband auf Bezirksebene vertreten, die Bambinis aus Pilgramsberg haben sich nach dem Bezirksentscheid zudem für den Landeswettbewerb in München qualifiziert. Außerdem fanden zwei gut besuchte Jugendfahrten und viele weitere Veranstaltungen für die Kinder und Jugendlichen des Jugendrotkreuzes, der Wasserwachtjugend, der Bergwachtjugend und den Schulsanitätsdiensten statt. Nachdem die Ortsgruppen ihre Berichte vorgetragen hatten, fand eine Vorschau auf die Highlights des Jahres 2024 statt: Am 27. April wird dabei der nächste große Kreiswettbewerb des Jugendrotkreuzes in Niederwinkling stattfinden. Außerdem werde man als Kreisverband im Sommer eine große Jugendfahrt nach Italien zur Gründungsstätte des Roten Kreuzes - in Solferino - unternehmen und dort die Wurzeln des Roten Kreuzes besuchen.

Neben dem neuen stellvertretenden BRK-Kreisgeschäftsführer Martin Doering konnte das Jugendrotkreuz ebenso den Geschäftsführer des Kreisjugendrings Straubing-Bogen und Kreisjugendpfleger Richard Maier bei der Kreisversammlung begrüßen. Abschließend freute sich Kliem über die rege Beteiligung an der Kreisversammlung und betonte, dass es nun mit den neuen Jugendgruppen in Mallersdorf auch wieder neue Strukturen der Jugendarbeit des Roten Kreuzes im westlichsten Teil des Landkreises gibt. „Als Nachwuchs-Jugendverband des Roten Kreuzes für Kinder ab 5 Jahren sind wir nun wieder in nahezu jeder Ecke der Stadt Straubing und des Landkreises Straubing-Bogen mit insgesamt knapp 30 Jugendgruppen vertreten.“

Marvin Kliem